

Bericht zur 16. Generalversammlung des Frauenturnverein Emmenstrand

Am Dienstag, 20. November 2018, begrüßte unsere Präsidentin Erna Müller, 58 Mitglieder zur 16. Generalversammlung im Restaurant Prélude.

Pro Memoria

Sehr berührende Abschiedsworte zum plötzlichen Tod von Ruth Unternährer hat uns Bea Egli vorgetragen. Ruth war seit 1989 Mitglied in unserem Verein. Wir alle schätzten Ruth als sehr angenehme und stets fröhliche Turnkollegin. Wir alle vermissen sie sehr.

Die einstimmig gewählten Stimmzählerinnen Therese Schmid, Jolanda Schurr und Regina Fuchs werden sich bemühen richtig aus zuzählen.

Protokoll/Jahresbericht

Das von Bea Egli verfasste Protokoll wurde einstimmig genehmigt und verdankt. Auch der Jahresbericht von Erna Müller wurde mit grossem Applaus für gut befunden.

Mutationen

Wir konnten in diesem Jahr 9 Turnerinnen als Neumitglieder mit einer Rose willkommen heissen. Austritte sind sechs zu verzeichnen. Gesamthaft sind es nun 86 Turnerinnen und 3 Turner.

Finanzen

Ursula Duschek präsentierte uns eine fast ausgeglichene Rechnung. Die Revisorinnen Gisela Vogel und Esther Diaz haben die Rechnung geprüft und für gut befunden. Die Rechnung wird mit einem Applaus verdankt und somit genehmigt. Der Mitgliederbeitrag wird im nächsten Jahr 2019 gleich bleiben.

Wahlen

Glücklicherweise stellt sich unsere Präsidentin Erna Müller auch nach 10 Jahren weiter zur Verfügung. Mit viel Applaus wird ihre Arbeit gewürdigt. Auch die übrigen Vorstandsmitglieder wie auch das Leiterteam stellen sich wieder für ein Jahr zur Verfügung. Allen gebührt ein grosses Dankeschön für ihre Arbeit.

Neu werden Silvia Costantini als Leiterin und Rosmarie Moor als Revisorin gewählt. Herzlichen Dank und viel Spass bei der neuen Funktion.

Jahresprogramm

Brigitte Kägi stellt uns wieder ein sehr interessantes Jahresprogramm vor. Neben dem alljährlichen Zentralkurs im Januar 2019, sind wiederum einige spannende Ausflüge geplant. Wintersporttag auf der Rigi, Maibummel, Sommerhöck im Hüslenmoos. Der Höhepunkt im Turnjahr, das Eidgenössische Turnfest findet im Juni in Aarau statt.

Ein ganz besonderes Ereignis wird sicherlich die 2-tägige Wanderung. Diese führt uns ins wunderschöne Lavaux Gebiet, wo wir mit einer herrlichen Sicht auf den Genfersee belohnt werden. (Das Lavaux-Weinbaugebiet gehört zum UNESCO Weltkulturerbe).

Ehrungen/Dank

Für ihre langjährige Treue wurden Turnerinnen und Turner mit 25-,20-,15-, und 10-jähriger Vereinszugehörigkeit geehrt.

Einen speziellen Dank richtet die Präsidentin an ihre Vorstandskolleginnen.

Seit 10 Jahren hat Gisela Vogel ihr Amt als Revisorin zuverlässig geführt. Sie wurde mit Applaus und grossen Dank verabschiedet.

Am Schluss der GV bedankt sich Erna bei allen Helferinnen, bei den Kuchenbäckerinnen und bei allen, die im Hintergrund ihre Arbeit verrichten und so den Vorstand entlasten.

Sie bedankt sich auch für die schöne Tischdekoration, die wieder mit grossem Aufwand, von Margrith Hunkeler gestaltet wurde. Super!!

Brigitte Vogel

4.12.2018